

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Sanifit cierra la mayor ronda de la historia en el sector biotecnológico en España

La empresa especializada en el tratamiento de enfermedades cardiovasculares ha captado 55 millones de euros, en una ronda liderada por Caixa Capital Risc donde también han participado fondos como Columbus Venture Partners y Alta Life Sciences.

---

PlantaDoce  
26 jun 2019 - 09:50



Sanifit bate todos los registros. La compañía especializada en el tratamiento de enfermedades cardiovasculares ha cerrado una ronda de financiación de 55,2 millones de euros, la mayor en toda la historia del sector biotecnológico en España. Por otra parte, la empresa ha cerrado la capitalización de un préstamo por 17 millones de euros, lo que eleva el total de la operación a 72,2 millones de euros.

Caixa Capital Risc ha liderado la operación, tal y como ha informado el mismo fondo a través de un comunicado. **La ampliación de capital también ha contado con la participación de Columbus Venture Partners y Alta Life Sciences** y otros socios de Sanifit entre los que se encuentran Ysios Capital, Lunbeckfonden Ventures o Forbion

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/sanifit-cierra-la-mayor-ronda-de-la-historia-en-el-sector-biotecnologico-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

Capital Partners. Tras la operación, Damià Tormo y Guy Nohra, fundadores de Columbus Venture Partners y Alta Life Sciences respectivamente, pasan a incorporarse al consejo de Sanifit.

**La nueva ronda permitirá a la compañía biotecnológica acelerar el desarrollo clínico del fármaco SNF472**, una molécula para tratar una enfermedad rara conocida como arteriopatía urémica calcificante. También conocida como calcifaxis, esta patología provoca la concentración de cal en las arterias y tiene una tasa de mortalidad de un 55% en el primer año de diagnóstico.

## **Sanifit tiene previsto iniciar los estudios de fase 3 para su molécula contra la calcifaxis en 2019**

El compuesto desarrollado por Sanifit ya cuenta con la designación como medicamento huérfano por parte de la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA, por sus siglas en inglés) y la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés).

Para Joan Perelló, consejero delegado de Sanifit, “esta ronda de financiación representa un auténtico espaldarazo” y **permite al grupo “avanzar en el estudio de fase 3 que se iniciará en breve”**. En este sentido, la compañía ha señalado que estos ensayos se iniciarán tanto en Europa como en Estados Unidos a partir de este año.

Sanifit es una compañía farmacéutica fundada en 2007 como *spin off* de la Universidad de las Islas Baleares. En 2016, la empresa inició su internacionalización con la apertura de oficinas en San Diego (Estados Unidos), donde cuenta con directivos procedentes de AstraZeneca.